
質問者 山 田 陸 翔 議員（１２番）
やま だ りく と

１ 沼田市の観光について

ただいまの 山 田 陸 翔議員のご質問にお答え申し上げます。
やま だ りく と

沼田市の観光についてでありますが、 山 田議員のおっしゃるとお
やま だ

り、本市には、玉原高原や吹割の滝などに代表される自然や、フルー

ツ狩り、温泉やスキー場など、四季折々の観光素材が豊富にあるうえ、

比較的首都圏から近いことから、観光バスを市内で見かける機会も多

いと思います。

現在、沼田市では来年開催される群馬デスティネーションキャンペ

ーンや東京オリンピック・パラリンピックの開催により国内外からの

多くの観光客をお迎えするため、今ある観光素材の磨きあげや新たな

資源の発掘を検討するなど、群馬県や各観光協会などの関係団体と連

携を図りながら準備を進めているところです。

また、イベントにおいては、今年の沼田まつりには３日間で約２５

万人、沼田花火大会には約８万人の人出があり、そのほかのイベント



にも大勢のお客様に訪れていただいておりますが、より多くの方に参

加いただくためにも首都圏で開催する観光キャンペーンの他に、効果

的に情報拡散ができるインスタグラムやフェイスブック、ツイッター

などのＳＮＳや各種公式ホームページの内容をより一層充実させ、効

果的な情報発信をすることで、より多くの皆様に足を運んでいただけ

るよう、努力して行きたいと考えております。

以上申し上げまして、 山 田 陸 翔議員のご質問に対する答弁とさ
やま だ りく と

せていただきます。


